
! ! ! !本报讯（记者 江跃中 通讯员 叶真于）
今天 !时 "!分，载运第二届进博会部分食用
展品的中远海运“银河”号轮，靠泊洋山港二
期 #泊位，洋山边检站与口岸各联检单位联
合登临检查，为“银河”轮入境开辟绿色通道，
用高效通关保证进博会参展食品的品质。

船方介绍，本次“银河”号航线途经地中
海$红海，最终抵达上海洋山港，历时 "%天，
随轮入境的参展食品为意大利进口面团。
据悉，这批面团近 &'!公斤，将用于制作

意大利面包等意式美食。由于面团尚未发酵，
为保证进博会观展人员能够品尝到新鲜正宗
的意大利面包，参展方采用全程恒温冷链的
方式海运来华，将温度精准维持在 &!摄氏度
左右。为确保这批面团尽快进入专业处理流
程，洋山边检站加强与船公司和相关代理方
联系，提前了解船舶靠泊计划，制定针对性入
境通关方案，通过网络提前获取船舶信息办
理入境预检手续。船舶靠港后，洋山边检、海
事、海关组成联合检查组登轮，一次性完成船
舶、船员、货物的入境通关查验手续，以保证
这批恒温面团入境并进入专业储运流程。

意大利面团
今抵洋山港

! ! ! ! ())%年正式进入中国市场的勃林格殷
格翰，目前在华投资总额超过 "亿欧元；而在
其公司的“五年计划”中，预计从今年开始，将
在中国新增投资 (*+%亿欧元，用于生物制
药、动物保健等领域。除了“真金白银”的投
资，参加第二届进博会，是勃林格殷格翰看好
中国市场的第二个实际举措。
“勃林格殷格翰的业务足迹遍布全中国，

但这是我们首次把所有业务板块展示给中国
乃至全世界。”勃林格殷格翰大中华区总裁高
齐飞说，期待通过进博会，展示其立足中国发
展的企业战略和未来规划。

首发多个创新解决方案
“近年来的中国，无论是市场发展潜力，

还是医疗行业的政策法规，变化和进展都非
常多。积极而有成效的政策措施，是吸引我们
参加第二届进博会的主要原因之一。”作为进
博“朋友圈”的新朋友，勃林格殷格翰计划在
第二届进博会上展示其所有业务领域，包括

人用药品、动物保健、生物制药和康复。高齐
飞说，这是我们第一次在同一个展会上有如
此完整的展示。
“我们将以‘创新’为主题，设计 %,,平方

米的展位。为什么选择创新？因为如今的中国
政府非常鼓励创新，这一点在健康医疗领域
尤为突出，而这也和我们公司‘创新展现价
值’的价值观非常吻合。”高齐飞介绍，在第二
届进博会上，勃林格殷格翰将首次发布多个
创新解决方案，“卒中全程解决方案”就是其
中之一。
“脑中风是威胁中国人健康的第一大杀

手，中国每年新发的脑中风病人超过 ",,万。
而在《“健康中国 &,",”规划纲要》中，就有专
门的章节提到了如何提高整个中国社会在脑
中风防治领域的水平。所以，我们会在进博会
上首次发布‘卒中全程解决方案’。”高齐飞表
示，这一方案贯穿脑中风的预防、治疗、康复
和二次中风的预防，是一个完整的疾病防治
过程，包括如何提高中风救治的社会基础设
施水平和服务等。
而另一个展示亮点是“整合动物健康管

理”，运用大数据分析等数字化手段，实现全
面动物健康管理，提高养殖效率。“我们把现
有的疾病预防手段，比如疫苗防治手段等，整
合到基于大数据分析和数字技术相结合的解
决方案中，为养殖业者提供包括疾病预测、防
护、诊断和治疗等环节在内的综合解决方案。
这个健康管理解决方案涵盖了生猪、家禽等
多个动物养殖领域，也可应用于宠物动保。”

计划增资!"#$亿欧元
进入中国市场将近 &-年，如今勃林格殷

格翰已在上海建立大中华区总部，并布局多
个业务板块，包括在张江的工厂和生物制药
基地、动物保健研发中心和动物健康管理中
心，以及在去年开业的霁达康复中心。

高齐飞表示，所有业务未来都会继续加
大投资。“我们已在今年初宣布了生物制药基
地的扩产增能，并会在此基础上继续加大投
入。霁达康复中心开业后的运营情况也非常
好，我们也有计划继续扩展该业务。”在勃林
格殷格翰的“-年计划”中，向中国市场增资
(*+%亿欧元已经开始逐步落实。
“我们对上海、对整个中国的营商环境都

非常有信心。”高齐飞说，近年来中国政府在
监管领域不断为企业送来利好，特别是在加
速药品注册和审批方面。“中国加入了人用药
品注册技术规范国际协调会（./0）以后，新
药在中国上市的时间基本上和欧美同步。而
在过去，新药肯定先在欧美市场上市，几年后
才能来到中国。”这一变化对于制药企业来说
非常重要且具有积极意义，“我们是一家原研
药企业，药品在专利期间是有专利保护的，但
是过了专利期以后，仿制药就会出现，对原研
药品的冲击非常大。”
近两年，勃林格殷格翰启动了“中国纳

入”项目，旨在加快新药在中国的研发上市，
计划把更多的临床研究项目扩大到中国，把
中国患者纳入到国际多中心临床研究项目中
来，同步累积更多中国患者的循证医学数据。
现在，通过“中国纳入”项目，勃林格殷格翰所
有全球新药的三期临床研究项目都已把中国
患者纳入其中。“未来我们还希望针对中国人
的疾病谱，展开专门的临床研究项目，例如一
些高发癌症等。”
第二届进博会将于下月正式开幕，勃林

格殷格翰已经做好了准备。“和几家顶级的制
药企业相比，我们的体量并不是最大的，但近
年来我们在中国市场增长非常快。希望通过
第二届进博会，能向更多的中国客户展示我
们立足中国发展的企业战略和未来规划，也
将吸引更多行业精英的目光和关注。”

本报记者 张钰芸

! ! ! !本报讯 九九重阳节，浓浓敬老情。在庆
祝中华人民共和国成立 +,周年的喜庆日子
里，昨天迎来全国第七个老年节。市委书记李
强，市委副书记、市长应勇，市人大常委会主
任殷一璀，市政协主席董云虎，市委副书记尹
弘等分别前往社区综合为老服务中心、养老
机构和老年人家庭走访慰问，了解为老服务
工作推进情况，向全市老年人致以节日问候
和诚挚祝福。李强指出，要深入贯彻落实习
近平总书记考察上海时关于解决“老、小、
旧、远”问题的重要指示要求，精准对接老年
群体需求，提升养老服务品质能级，强化为
老工作支撑保障，打响上海养老服务品牌，
持续营造敬老爱老尊老良好社会氛围，让生
活在上海这座超大城市的老年人笑容更多、
获得感更强。

下午，李强等市领导来到浦东新区周家
渡街道社区综合为老服务中心。这里以智慧
养老数据中心为枢纽、社区“家门口”微型为
老服务站为依托、居家养老为基础，探索嵌入
式养老服务新模式，实现医养资源在 (-分钟
服务圈内可达可触可及。在中心一楼，几位老
年人正在体验智慧居家护理平台和科技助老
设备，李强同老人们以及工作人员亲切交流，
了解他们的想法建议。他说，养老既是大民
生，也是大产业，是推动高质量发展、创造高
品质生活的重要结合点。要充分把握上海老
年群体的养老服务需求，用好现代技术，创新
养老模式，加大社会参与，更好满足差异化、

优质化养老需求。
在听取街道养老服务工作推进情况汇报

时，李强关切询问社区老人的居住分布、养老
需求以及服务项目落实情况。他说，要结合中
心城区实际，既要做好做实“综合体”，也要见
缝插针做“微养老”，进一步打响嵌入式养老
服务品牌。要聚焦老年群体就医、就餐、洗衣
等生活照料和医疗照护需求，不断增加服务
供给、提升服务质量。二楼日间照料中心里，
老年居民相聚一堂，翻看纪念相册，共同回顾
往昔岁月。李强走到他们中间，向大家致以节
日的问候，并祝全市老年人节日快乐、健康长
寿。老人们说，有了这个家门口的“会客厅”
后，老年生活更加丰富多彩。李强说，看到大
家在这里心情愉悦、活动愉快，我们就放心多
了。他叮嘱中心负责同志，要通过“积极养
老”，把老年人的“养生”和“养心”结合起来，
让老人们获得更多的快乐。

随后，市领导登门看望了 )%岁的老战士
曹敦信，与他及其家人并肩而坐，仔细询问日
常起居生活情况，祝他健康长寿、万事如意。
曹老不仅自己热心社区公益事业，还带着女
儿女婿积极参与社区活动，家中醒目摆放着
“庆祝中华人民共和国成立 +,周年”纪念章
等荣誉勋章。李强说，老年人群体是我们这座
城市的宝贵财富，是城市发展进步的建设者、
参与者和见证者。各级党委和政府要下更大
力气、以更实举措把上海 -,,多万老年人的
事办好，让老年人有更多获得感、幸福感、安

全感。
南京西路街道综合为老服务中心可以为

附近老人提供助餐、助浴、助医、日托等服务。
应勇一行走进为老服务中心，详细察看助浴
点、理发室等服务设施，询问服务内容和收费
标准，叮嘱服务中心为老人提供更贴心的服
务。三楼的长者照护之家有 &,张床位，应勇
与住在这里的老人聊起家常。得知老人曾经
住过距离较远的养老院，最终还是对家门口
的长者照护之家最满意，应勇说，上海要大力
发展嵌入式养老，织密织牢养老服务网，让老
人实现更高质量的“老有所养”。市领导来到
医疗护理站和老年人日托中心，十几位社区
老人正跟随着音乐做保健运动，有些老人则
围坐在桌前做贴画。应勇饶有兴致地欣赏作
品，对大家说：今天是重阳节，祝大家健康、快
乐、长寿，也祝全市的老年人节日快乐！

随后，市领导来到南京西路一小区，走访
慰问 )%岁高龄的革命伤残军人王信功。应勇
与老人并肩而坐，关切询问还有什么困难需
要帮助，感谢老人为国家解放和建设作出的
贡献。应勇说，革命前辈浴血奋战，才有我们
今天的好日子。要多关心关爱老人，让他们健
康长寿、安享晚年。

殷一璀来到虹口区彩虹湾老年福利院。
该院是虹口区体量最大的公建民营养老机
构，创设养老院家委会管理制度，并试点养老
服务“时间银行”，提供多样化志愿服务。市领
导察看了为老服务设施，仔细询问福利院运

营情况，向院内老人致以节日问候，向工作人
员和志愿者表示感谢，并叮嘱有关方面不断
创新管理模式、提升服务质量，提高“医养结
合”服务水平。随后，市领导来到场中路看望
),岁高龄的老同志周卫东和夫人，祝他们节
日快乐、健康长寿。

董云虎来到黄浦区外滩街道综合为老服
务中心，了解这里的服务功能，看望慰问老
人。服务中心是外滩街道统筹为老服务资源、
完善社区养老服务网络、促进服务与需求信
息对接、提升养老服务综合管理水平的枢纽
设施。市领导详细察看了各种服务项目，关切
询问老人的生活情况，向老人们致以节日的
问候，叮嘱工作人员不断提高服务质量，为老
人创造温馨舒适的环境。随后，市领导来到重
庆北路看望了 1%岁的费莹如老人，祝老人节
日快乐、健康长寿。

尹弘来到杨浦区五角场街道社区综合
为老服务中心，察看卫生站与长者照护之家
等各项设施，详细了解街道为老服务工作和
区级养老服务开展情况。在日间照料中心，
老人们正在插花，市领导向他们送上节日问
候，叮嘱工作人员要不断提高服务质量，让
老年人享有更高质量的晚年生活。市领导还
前往上海警备区杨浦第三离职干部休养所，
看望了 )"岁的焦湘龙老人，祝他健康长寿、
乐享晚年。

市领导翁祖亮、诸葛宇杰、凌希、沙海林、
彭沉雷分别参加。
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勃林格殷格翰大中华区总裁高齐飞!把更多临床研究项目扩大到中国
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